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REQUERIMENTO D S o

Nº 003315 EMENTA:

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE PREÇOS DA
CHAMADA PÚBLICA Nº 00212017 - PROC.055812017
(AQUlSlÇÃO DE GENEROS E PRODUTOS
ALIMENTÍCIOS DA AGRICULTURA FAMILIAR E
EMPREENDEDORFAMILIAR RURAL).

Senhor Brtsiàentn
A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por

intermédio dos Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no

Regimento Interno Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Município,

objetivando a consecução dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em
especial, o concernente a fiscalização.

Nesse sentido, esta edilidade, tem recebido diversos contatos
de munícipes preocupados com os preços praticados na Chamada Pública nº

002/2017 — Proc,0558/2017.

Alegam os mesmos que, mesmo se tratando de aquisição de
itens de origem diversa da praticada no mercado varejista, por Agricultores e
Cooperativas nos termos da legislação federal vigente, aparentemente, alguns
itens apresentaram valores alarmantes.

Isto Exposto, indagamos:
1) Por quais valores os itens 1 e 2 do Chamamento (Arroz e

Feijão), foram adquiridos nos 03 (três) exercícios
anteriores a 2017?

2) A administração pública possui ou pode providenciar
justificativa e comparativos com outras Cooperativas
de Agricultura Familiar quanto aos preços da aquisição
de 2017 destes itens?

3) Os contratos das Cooperativas fornecedoras estão em ... X'

vigência? tº?
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3.1) Foram adquiridos, entregues e pagos a totalidade dos
produtos previstos no Chamamento — 70.000 kg de arroz
polido agulhinha e 35.000 kg de feijão carioca especial?

4) A legislação vigente obriga/exige que os itens 1 e 2 (arroz
e feijão) sejam adquiridos exclusivamente por produtores da

agricultura familiar e empreendedores familiar rural nos
moldes do Edital nº 002/17?

41) Caso negativo, quais as razões que levaram a

inserção do arroz e do feijão neste Chamamento?

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder
Executivo local para que solicite às Secretarias competentesmanifestação quanto
às questões acima elencadas.

Sa/a das Sessões,' 12pe
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